

## 城乾小学校

# 第1回 全校で遊ぼう会

～なかよしオールスターズの活動～

城乾小学校では、毎年「なかよしオールスターズ」を結成し、縦割り班による活動をしています。7月10日(木)に、児童会主催による第1回全校で遊ぼう会があり、6つのチームに分かれて「バースデーゲーム」と「城乾小〇×クイズ」の2つの遊びをしました。

「バースデーゲーム」は、言葉を使わずに誕生日の順番に並んで円を作るゲームです。誕生日の順番に並んでいくためには、ジェスチャーで伝え合うしかありません。どうにかして伝え合おうと、子どもたちは一生懸命協力していました。「相手を大切に」活動することで誕生日の輪をつくることに成功すると、みんなで拍手をして喜びました。

「城乾〇×クイズ」は、児童会が考えたクイズです。「城乾小学校は、上から見たらロボットが飛んでいるように見える。〇か×か」など、城乾小学校ならではの問題に楽しんで取り組み、大いに盛り上がりました。



「自分からがんばる」児童会や各チームのリーダーである6年生のおかげで、大成功に終わりました。第2回目の全校で遊ぼう会が、今から楽しみです。

\*本文のクイズの答えは、○です。正解しましたか？



## 園庭に田んぼを作って田植えをしたよ！



こども園は楽しい!!がいっぱいです。5月頃から、田んぼを作ろうと、園庭に穴を掘ってきました。雨が降るたびに柔らかくなったり、泥んこ遊びを楽しんだり、たまたま水を出そうと、ポンプをどうやって使おうかとみんなで知恵を出し合ったり…。

いよいよ田んぼ土を入れると、手足で土をしっかりとこねることも楽しんで、ついに田植えをすることができました。家からカブトエビをもってきて泳がせたり、地割れする様子を観察したり…いろいろな楽しい体験が積み重なっています。毎日暑くて大変ですが、子どもたちの田んぼを大切に思う気持ちも膨らんで、水やりも頑張っています。秋の稻刈りとお米の収穫がとても楽しみです。

こども園では、月に1回「ウェルカムデー」を行っています。コミュニティセンターにお知らせを掲示させていただいています。どうぞ遊びにおいでください。待っています！



丸亀聖母幼稚園  
白いふわふわ→  
カラフルな何かへ  
～芸術士活動～  
令和7年6月13日(金)  
7月14日(月)



絵画、造形、音楽、身体表現など、子ども達の表現活動をサポートする専門家『芸術士のまきのひろこ先生』が、来園し年長児27名と一緒に、全身の様々な感覚を使って遊びました！今回の素材は『トイレットペーパー』。どの家庭にもある身近な素材ですが、子ども達の豊かな発想にどんどん変化していきます！自由に使ってちぎったり、長くしたり埋もれたり…。色水を入れて着色したり、水や糊を入れてドロドロにしたり…。芸術士さんと一緒に過ごす時間はいつもあつという間です。「あー楽しかった！」そんな言葉が自然と出てくる「アーキペラゴ芸術士活動」は定期的に行っています。